

Entre julio y enero, debido a desactualización de actuales tarifas

Indignación regional por anuncio de un alza de la luz que podría bordear el 60%

● Algunos llamaron a movilizarse, mientras que la mayoría hizo presente el alto costo de vivir en la región y las fuertes alzas que se han vivido en el último tiempo en alimentos y bencinas, que han afectado mucho a la población.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

Y se confirmó. La temida alza de las tarifas de luz, entre julio y enero del próximo año, oscilaría entre un 40 y un 58% en la Región de Magallanes, según lo informaron parlamentarios regionales tras una reunión con el ministro

“Esto que están haciendo ahora con el alza de la luz del 60% ya no lo podemos tolerar... tenemos que repetir lo de la crisis del gas y hacernos escuchar”.

Fabrizio Durán.

de Energía, Diego Pardow, en Punta Arenas.

La reunión -el pasado viernes- tuvo por objeto buscar acuerdos para impulsar medidas compensatorias y que lleguen a la mayor cantidad de población posible. Los parlamentarios pidieron que, al menos, sea posible llegar al 60% del Registro Social de Hogares, es decir, a la clase media.

“Y el Presidente, ¿qué ha dicho al respecto?, anda de paseo en la región. Debiera pronunciarse, además es su región y sabe cómo es la vida acá”.

Corina Concha.

Como sea, la noticia causó indignación en la comunidad y éstas fueron las reacciones en redes sociales.

Reacciones

Rogelio Hernández: “Vayan a pasear al arbolito y disfruten lo que eligieron”

Fabrizio Durán: “Esto que están haciendo ahora con el alza de la luz un 60% ya no lo podemos tolerar, menos acá en Punta Arenas que tenemos muy poca luz de día. Tenemos que hacer lo mismo que hicimos para el alza del gas y hacernos escuchar, tenemos que unirnos todos por esto”.

Héctor Palma: “¿Qué pasa?, ¿acaso no se puede hacer el Puntarenazo 2? Nos pisotean como gallinas. Entonces no reclamen solamente en las redes sociales. Hay que salir a las calles ya es mucho el abuso”.

Chagy Bahamonde: “Hacen lo que quieren las empresas. Gasco no le ha subido el gas a Edelmag para que suban tanto la luz”.



La falta de luz en Magallanes hace que el alza sea especialmente difícil para la población sobre todo en invierno.

Daniel Duro Durán: “Y quemaron el país entero por 30 pesos”.

Gato Beer: “Imposible hacer paro... por qué ahora son gobierno y los honorables no creo que se quieran quemar por nadie. Total, dinero no les falta”.

Toño Chong: “Disfruten lo votado... cuando estaba Piñera protestas todas las semanas”.

Corina Concha: “Y el Presidente ¿qué ha dicho al respecto?, anda de paseo en la región. Debiera pronunciarse, además es su región y sabe cómo es la vida acá”.

Flor Pavez: “Se pasaron ya que esto es un abuso de una sinvergüenza”

Diego Velásquez: “Paro nomás en la región”.

Marco Navarro: “Y puede ser más, si no eliminan el IVA”

Anita María Ayuxa: “Aquí en Magallanes ya no da abasto. Todo está caro, se aprovechan. Supermercado, bencineras, farmacia. Ahora, la luz. No hay bolsillo que aguante. Ojalá tomemos conciencia todos y a marchar por el alza de la luz y de paso por los alimentos. Ya es demasiado, está empresa, grande el abuso”.